

Bericht Trainingslager EK 2009

Am 02 Oktober war es wieder soweit. Das alljährliche Trainingslager stand an. Also machten sich die Erlenbacher Kickers auf den Weg ins Rhön Park Hotel nach Hausen.

Die Rhön ist ein Mittelgebirge mitten in Deutschland gelegen - dadurch aus allen Himmelsrichtungen bestens zu erreichen. Geprägt ist diese wunderschöne Landschaft von sanften Bergkuppen, grünen Wiesen und weiten Hochflächen. Und so war es dann auch als wir ankamen: Meilenweit schöne Landschaft, aber von Zivilisation weit und breit keine Spur.

Aber zunächst von Anfang an: Norbert, Thomas, Aydin, Enzo und Carlo machten sich in der Familienkutsche der Oswalds gemeinsam auf den Weg. Harry zog es vor die Strecke auf dem Motorrad zurückzulegen. Die Fahrt verlief soweit ganz gut, bis auf einen 45 minütigen Stau irgendwo im Nirgendwo. Nachdem wir uns dann auch noch zwischendurch mit einem Döner gestärkt hatten und das Frühstück für die nächsten beiden Tage eingekauft hatten erreichten wir unser Ziel gegen 7 Uhr. Harry war inzwischen auch eingetroffen.

Den ersten Abend verbrachten wir gemeinsam mit mehr oder weniger guter Livemusik. Als wir dann zu fortgeschrittener Stunde in die hauseigene Disco gingen, war die Überraschung groß: Ohne uns wäre die Disco nahezu leer gewesen. Doch davon ließen wir uns nicht abhalten. Nach ein paar weiteren Getränken kehrten wir gegen zwei Uhr morgens in unsere Zimmer zurück. Nobbi und Thomas könnten sich noch ein kleines Frühstück. Danach kehrte sehr schnell Ruhe ein.

Den nächsten Morgen begannen wir mit einem ausführlichen Frühstück, wobei die Geschmäcker unterschiedlicher nicht sein konnten: Von Oliven und eingelegtem toten Fisch bis hin zum klassischen Rührei war so ziemlich alles vertreten.

Frisch gestärkt starteten wir dann unsere Wanderung zur Thüringer Hütte. Nach kilometerlangem Fußmarsch durch Wälder stürzten wir uns auf einen der wenigen freien Plätze an der Hütte. Bei Sonnenschein genossen wir dort einige Weizen, stärkten uns dank einer deftigen Mahlzeit und wanderten schließlich zurück zum Hotel.

Dort angekommen absolvierten wir die für ein Trainingslager typische Trainingseinheit. Nach intensivem Warmmachen und Dehnen übten wir das richtige Schlagen und verwerten von Flanken. In einem kleinen abschließenden Trainingsspiel kämpften beide Mannschaften als ob es um die Weltmeisterschaft ginge – das Spiel endete verdient 13:13! Die vorhandene Torwand wurde auch verwendet – zum Ausschießen einer abendlichen Bierrunde. Keine Angst es wird nicht verraten wer verloren hat, aber soviel sei gesagt: Norbert, Aydin, Carlo und Thomas haben getroffen.

Den bewegungsreichen Tag ließen wir gemeinsam in der Badelandschaft ausklingen, bevor wir gemeinsam zu Abendessen gingen. Den restlichen Abend haben wir dann in der an diesem Abend wirklich vollen Disco (im Vergleich zum ersten Abend) verbracht.

Die Rückfahrt verlief ohne Probleme, so dass alle Kickers wohlbehalten den Sonntagmittag wieder bei ihren Familien verbringen konnten.

Schade nur, dass dieses mal nur sechs Kickers dabei waren. Dieser Bericht hat wohl aufgezeigt, dass es keinen riesigen Kenntnisse oder gar Talente im Fußballbedarf, um bei unseren Trainingslager mitfahren zu können. Also auf geht's – nächstes Jahr einfach mal mitfahren!